

希望の年

小野町議会議長 村上

す。 新年明けましておめでとうござい

げます。 お迎えのことと心からお喜び申し上 町民の皆さまには輝かしい新年を

す。 力ご理解を賜り厚く御礼申し上げま 会運営に対し、温かいご支援とご協 また常日頃から議会活動および議

さて、平成23年の3月に発生したま北地方太平洋沖地震と津波、さらには福島第一原子力発電所事故などによる未曽有の災害からもうすぐ2による未曽有の災害からもうすぐ2による未曽有の災害からもう。

災害の恐ろしさを痛感するととも、、原発関連施設や原発事故により、いまだ避難を余儀なくされている双いまだ避難を余儀なくされている双いまだ避難を余儀なくされている双いまだ避難を余しない。

ろであります。の大切さを強く感じさせられたとこの大切さを強く感じさせられたとこ

このような中、私たち議会議員に数を12人に削減し、昨年の改意努力をさせていただいているところであります。まずは議会改革を進めていかなければということで、通めていかなければということで、通めていかなければということで、通めていかなければということで、通めていかなければということで、通めていかなければということで、通めていかと思い、さまざまな町の行事などへも全員で積極的にも重要ではないかと思い、さまざまも重要ではないかと思い、さまざまも重要ではないかと思い、さまざまも重要ではないかと思い、さまざまな町の行事などへも全員で積極的に、満員に対し、問題を共有しているところを加し、問題を共有しているところを加し、問題を共有しているところを加し、問題を共有しているところを加し、問題を対しているところであります。

混迷する時代を反映するかのごと球環境問題や地域間紛争、さらにはや少子高齢化がもたらす諸問題、地や少子高齢化がもたらす諸問題、地の悪化・原油価格の高騰、年金不安の悪化・原油価格の高騰、年金不安の悪化・原油価格の高騰、年金不安

起こった1年でありました。また経理都市の低迷、また近隣国との領土理都市の低迷、また近隣国との領土理など、一段と厳しい一年でありましたが、今年こそ明るい希望が持てしたが、今年こそを願ってやみませる年になることを願ってやみません。

く、凶悪犯罪や心痛な事件が数多く

昭正

一方、地方分権改革は本格的な実行の段階に入り、各自治体はそれぞれの権限に応じた自己責任が求められており、住民の参画の下、自らのれており、住民の参画の下、自らのれており、住民の参画の下、自らのれております。これから分権社会においての地会経済環境は厳しさを増しております。これから分権社会においての地方議会の責任と役割は、旧来では考えられないほど重くなっております。私たち議員一同は、こういったす。私たち議員一同は、こういったす。私たち議員一同は、こういったす。私たち議員一同は、こういったす。私たち議員一同は、こういった方でありますので、なお一層のご支

宇佐見留男

年のあいさつといたします。
で、最良の年でありますよう心からて、最良の年でありますよう心からては、健康にも十分に留意されましては、健康にも十分に留意されましては、健康にも十分に留意されまし

援ご協力をお願い申し上げます。

謹賀新年

議 長 村上 昭正 大野 峻 大野 峻 大野 峻 大野 峻

会田 明生

宗 田 籠像 村 田

弘文